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Présents :  

 
CAUGANT Arnaud     Président- Salon Triathlon 

BELIERES Jean-Pierre   Adjoint aux Sports de la Ville de Salon de Provence 
 

SASSO Nadège    Trésorière – GR Salon  
JACQUES Pascal    Trésorier Adjoint - Salon Tennis de Table 
 

CHAZEAU Laïneur-Lothaire  Secrétaire - Echiquier Nostradamus  
 

BARBI Claude     Secrétaire Adjoint – Poker Saloon 1842 
JACQUES Pascal    Trésorier Adjoint - Salon Tennis de Table 
 

DALICHOUX Céline   Service des Sports 
 

AFROUN Fodil    Salon Volley 
CONTENSUZAS Benoit   Provence Sport Taekwondo 
DECOURVAL Fabrice    Salon Hockey Club 

LAKHLEF Samir    Arena Game 
NUC Gérard     Sporting Club Salonais 

ORTIS Christophe     Boxing Training 13 
PORCHON Mickael     Team Line FPV13 
 

AGIUS Christophe    Directeur de l’OMS 
 

Excusés :  

 
FASCIALE Michèle    Gymnastique Volontaire 

GARABEDIAN Carole   Badminton Salonais 
CHAZEAU Laïneur-Lothaire  Secrétaire - Echiquier Nostradamus  

CHAIBI Said     Boxing Club Salonais  
HAMOU Jonathan    Provence Sport Taekwondo 
LORIENT Dominique   La Vaillante 

SAPIN Marc     Personnalité du sport 
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Arnaud remercie les personnes présentes et ouvre la réunion à 18h00  
Il salue la présence de deux nouveaux responsables de clubs Mickaël et Samir et leur propose de nous parler 

de  leur association. 
 

Mickaël nous présente  TEAM LINE 13FPV13 une association d’aéromodélisme crée en octobre 2020, 
affiliée à la fédération d’aéromodélisme, de petites machines dont les contraintes sont moins importantes 
que les plus grosses. 

Il précise que leur taille leur permet de bénéficier d’une réglementation plus souple que celle imposée aux 
grosses machines et de voler en salle. 

 

 
 
Directeur social de profession il espère pouvoir bénéficier de créneaux en salle pour développer son activité 

auprès d’un public large. 
Il indique avoir rencontré JP Belières dans cette optique. 

Pour plus d’informations sur TEAM LINE FPBV 13 vous pouvez contacter Mickaël au 06 66 71 67 55 
 
Samir nous présente à son tour ARENA GAME une association de e-sport (Sport Electronique) 

Il nous explique que l’association a été crée avec trois amis en janvier 2021. 
Il nous précise que son association va plus loin que les seuls jeux vidéos car elle a également pour objectif 

de sensibiliser les jeunes et les parents aux dangers de la dépendance aux écrans. 
Le projet de l’association est aussi de mettre en place en réel et extérieur des déclinaisons de jeux vidéos 
emblématiques comme Mario Kart. 

Samir remercie l’OMS d’avoir pu intervenir auprès des résidents de Lou Calen. 
Pour plus d’informations sur Arena Game vous pouvez contacter Souleman au 06 50 73 19 66 
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L’équipe d’Arena Game lors de son intervention auprès de Lou Calen 

 
Arnaud félicite ces jeunes dirigeants pour leur dynamisme et leurs projets et leur rappelle que l’OMS est à 

leur disposition pour les accompagner dans leur développement. 
Christophe se réjouit de l’arrivée de jeunes comme Mickaël, Samir et ses amis. 
 

Il ajoute qu’il a récemment rencontré les quatre nouveaux dirigeants de Salon Nord (Football) et  Florian 
Mojard le plus jeune président d’associations salonaises en activité (17ans)   de Risen Hop (Parkour).  

 
Une jeunesse salonaise pleine de projets à qui Céline Dalichoux rappelle qu’elle est à disposition pour tous 
leurs projets. 

 
Christophe indique enfin la création d’une nouvelle association sportive : Le Judo Club Salon de Provence. 

 
 
Etat des lieux de l'utilisation possible des infrastructures sportives 

 
Jean Pierre rappelle que les enfants des associations sportives ont désormais accès aux infrastructures 

sportives, extérieures. 
 
Il précise que les adultes auront accès aux infrastructures, avec jauge, à compter du 9 juin. 
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Réunion annuelle de répartition des créneaux d’infrastructures sportives 
 
Jean Pierre indique que la traditionnelle réunion des créneaux se déroulera le 10 juin. 

Un mail à ce sujet a été adressé le 7/5 aux responsables de clubs. 
 

Formations secourisme 
 
Arnaud rappelle que lors de la réunion de l’OMS du 16 avril avait été proposé aux dirigeants de clubs de 

mettre en place un formation PSC1 (premiers secours) et une mise à niveau PSE1 (Indispensable tous les 
ans). 

 
Il souligne que des dirigeants de clubs ont déjà fait part de leur intérêt pour une formation mutualisée de ce 
type et qu’un mail a été adressé le 21/5 aux clubs pour leur proposer des dates. 

 
Il  précise que la formation revient à 45 € par personne, qu’elle peut être prise en charge dans le cadre de 

droits à formation et qu’elle peut aussi intéresser des coachs voire des accompagnateurs. 
 
 

Mise à disposition de sanitaires pour les enfants 
 

Christophe soulève un problème récurent, celui de manque de WC pour les enfants lors des stages mis en 
place par les clubs  ou l’OMS sur des structures extérieures. 
 

Il souligne que compte tenu du manque de créneaux disponibles en salles et qui plus est  dans le contexte 
sanitaire actuel les pratiques extérieures sont de plus en plus courantes. 

 
Il cite l’exemple des citys stades (Bressons et Monaque) ou du Skate Park ou les enfants n’ont pas les 
moyens d’aller aux toilettes. 

 
Récemment il a été surpris de constater que Fête le Mur qui passait une journée entière sur les courts de 

tennis des Canourgues n’avait pas de solution par rapport à cette problématique. 
 
Jean Pierre et Céline assurent qu’ils vont réfléchir pour trouver des solutions à ce dysfonctionnement.  
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Terre de Jeux 2024 
 

Arnaud passe la parole à Céline Dalichoux, cadre au service des sports pour nous évoquer Terre de Jeux 
2024 

 
Céline remercie l’OMS de lui avoir donné l’opportunité de présenter ce joli projet. 
Elle indique à l’assemblée que Terre de Jeux s’inscrit dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques 

obtenus par Paris en 2024 et que la Ville de Salon de Provence  a obtenu le label Terre de Jeux en  
septembre 2020. 

 
Elle nous précise  les 3 piliers de ce dispositif : 
 

- célébration ; 
- héritage ; 

- engagement. 
 
Elle nous informe de la création sur Salon de Provence de Provence d’un Comité Local d’Organisation, 

présidé par Jean Pierre Belières, qui pilotera le dispositif composé de commissions thématiques animées par 
des agents du service des sports. 

 
Les thèmes de ces commissions sont les suivantes : 
 

- Animation sportives ; 
- Santé ; 

- Haut niveau ; 
- Animation ; 
- Développement durable ; 

- Emploi Commerce et Formation ; 
- Communication. 

 
Céline précise que le dispositif Terre de Jeux ne gênera pas d’opportunités financières pour les clubs mais 
qu’en revanche toutes leurs actions pourront être mise en lumière au niveau communication locale dans  

Salon Mag. Elle précise que cette communication débutera en 2022. 
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Toutefois elle conseille aux clubs de bâtir des budgets spécifiques pour le financement d’actions pouvant 
s’inscrire dans le cadre de Terre de Jeux et de solliciter le service finance pour obtenir des subventions de 
projets. 

 
Céline indique  que Terre de Jeux devrait permettre d’accueillir des équipes de haut niveau qui pourraient 

faire de Salon de Provence  leur base arrière. 
Elle nous fait part de la présence de l’équipe de nation synchronisée, que nous prenons tous à revoir chaque 
année, dès l’été 2021.  

 
Comme il l’avait déjà fait lors de la réunion du 16 avril, Christophe demande où en est le projet d’accueil 

d’une équipe de Hockey sur Gazon. 
Céline nous promet de rappeler Fabrice pour avancer sur ce joli dossier. 
 

Arnaud remercie Céline pour son intervention. 
 

 
Guide des sports et uniformisation des données des clubs 
 

Arnaud rappelle que l’objectif commun de l’OMS et du service des sports est de limiter les demandes de 
mise à jour d’information  successives. 

 
Il indique que pour cela l’OMS a travaillé en ce sens avec le service des sports et la Maison de la Vie 
Associative. 

 
Il passe la parole à Claude pour nous présenter la nouvelle méthodologie de  travail mise en place. 

 
Claude nous précise que pour la 4 ème année sera édité le Guide des Sports. 
Il rappelle que ce guide est entièrement financé par de la publicité, que la commercialisation des encarts 

avance bien et que le guide sera imprimé à 10 000 exemplaires, distribué individuellement aux 4500 enfants  
des écoles primaires, à la journée des associations (environ 2 000 exemplaires) et déposés dans de nombreux 

points relais (Mairie, MVA, MJC, Boulangerie de la Place, Guichet unique de l’enfance, centre sociaux ….).  
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Des nouveautés cette année, validées à l’issue de réunions effectuées avec le service des sports : 

 
- la demande de mise à jour envoyée par l’OMS aux clubs pour le guide sera pré remplie  afin d’éviter 

renvoyer chaque année des informations qui n’ont pas changé. Charge aux dirigeants de préciser les 

modifications ; 
 

- toute information transmise à la MVA, au service de sports ou à l’OMS sera répercutée à l’OMS 
pour mise à jour d’un fichier central immédiatement communiqué aux deux services municipaux 
Il permettra également d’actualiser l’annuaire des clubs sur le site de l’OMS et celui du des pages 

sports de la ville ; 
 

Le fichier actualisé sera systématiquement adressé à l’Office du Tourisme et au Service Education 
Jeunesse (Carte Yes / Péri Scolaire). 
 

Christophe profite de l’intervention de Claude pour demander aux clubs de nous transmettre une photo 
qu’ils souhaiteraient mettre en avant pour illustrer leur association sur le guide des sports. 

 
Il rappelle que la journée des associations se déroulera le samedi 04 septembre 2021 de 10h00 à 18h, à coté 
la halle Pierre de Coubertin. 

 
Don du Sang - Journée des Sportifs 

 
Christophe rappelle que s’est déroulé le 15 mai la Journée des Sportifs dédiée aux licenciés de clubs sportifs.  
 

Il indique que 149 (sur 150 possibles) rdv ont été pris et 125 prélèvements ont été effectués. 
Il félicite le SPORTING CLUB SALONAIS  qui remporte haut la main le challenge 2021 avec 19 dons en 

grande partie grâce à la mobilisation de sa section féminine. 
 

 
 

Il souligne qu’il a croisé de nombreux nouveaux dirigeants dont Rémy du SBF, Fabrice du Salon Hockey 
Club … 
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Du Sport au Château 2021 
 

 
 

Christophe rappelle que la troisième édition du Sport au Château se se déroulera les 27 et 28 mai dans la 
cour de notre prestigieux Château. 

 
Il rappelle que ce moment festif permet aux résidents de Lou Calen, l’ESAT et l’IME de bénéficier d’un 
moment sportif festif. 

 
Il remercie La Vaillante, Le SBF, Le Salon Handball Club, La Gymnastique Volontaire, le Boxing Club 

Salonais, le Salon Tennis de Table, le Provence Sport Taekwondo, le Sapela Basket 13, le  Badminton 
Salonais, l’Atlétic Club Salonais, le Nostra Tennis Club et Fête le Mur, Le Salon Volley et le Club 
Omnisport Culture et Sport et le service des sports, via la disposition de Khaled Beghouach pour leur 

présence. 
 

Développement du Sport Féminin 
 
Arnaud évoque le sujet du développement du sport féminin dans notre ville. 

Il précise que cette thématique sera le prochain pilier de l’OMS (Après le développement du sport dans les 
quartiers prioritaires et dans les écoles de la ville, le sport santé et le sport handicap). 

 
Il indique que l’OMS dispose d’un budget qu’il pourra dédier à ce sujet. 
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L’objectif premier de l’OMS est de recenser les idées des dirigeant(e)s de clubs et de savoir pourquoi les 
salonaises, quelque soit leur âge et leur lieu de résidence, ne se dirigent pas plus vers une offre sportive 
licenciée. 

 
Arnaud confie à Christophe la mise en place d’un groupe de travail pour y réfléchir. 

Céline se propose d’intégrer ce groupe. 
Christophe indique que le service de sports sera le bienvenu pour apporter sa plus-value et que Antonia du 
Sporting Club Salonais fourmille déjà de mille idées. 

 
 

Médailles 
 
Arnaud indique que l’OMS a acheté en gros des médailles (Une idée de Saïd) 

Trois formats sont disponibles (32, 50 et 70 mn). Elles sont fournies avec cordon tricolore. 
 

Il ajoute la possibilité d’apposer une étiquette au verso « Fier d’être Salonais » ou « Fier d’être salonaise » 
(La encore une idée de Said ! ). 
 

Trois avantages pour le club : 
 

- bénéficier d’un prix d’un tarif préférentiel lié à l’achat important de l’OMS (pas de marge prise par 
l’OMS) ; 

- pouvoir acheter de toutes petites quantités ; 

- ne pas avoir à se déplacer à France Sport. 
 

Les achats se font via le site de l’OMS  
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Questions diverses 

 
Benoit précise que le Crédit Mutuel dont il est administrateur (Avec Chantal de l’ACS et Robert du Sapela 

Basket 13) a validé l’achat de sac à dos qui seront offerts aux participants du Sport au Château. 
 
Christophe rappelle que le Crédit Mutuel offre 50 € au club lors de l’ouverture d’un compte pour l’un de ses 

licenciés (qui lui aussi bénéficie de 50 €). 
 

 
 
Faisant suite à cette intervention Arnaud clôture cette réunion de Comité Directeur à 19h00 et souhaite une 

belle soirée à tous les participants. 

 

 

 

 

 

 

 
Le Président de l'OMS              Le Secrétaire 

Arnaud Caugant              Laïneur-Lothaire Chazeau 

 
 
 
 

Sujet non traité dans la réunion  

Arnaud indique que se déroulera le 29 mai à la halle Pierre de Coubertin une journée d’évaluation des 

bénéficiaires du programme APSO. 

Il rappelle que les clubs intéressés pour intégrer ce dispositif  l’an prochain, ou pour mettre en place une 
section sport bien être peuvent se rapprocher de Cécile.  


